

Angebote für Gäste mit einer physischen Gästekarte in der Region Flims Laax Falera



Angebot	Offer	Angebotsdetails	Offer details	Webseite/Website
25% Vergünstigung @ Baumwipfelpfad Laax (40% für Ferienwohnungsbesitzer)	25% discount @ Top tree walk Laax (40% for holiday house owner)	Bitte buchen nach Möglichkeit direkt über den Inside Laax Ticketshop. Limitierte Anzahl Gäste. Bitte Öffnungszeiten beachten.	Please book directly via the Inside Laax ticket store if possible. Limited number of guests. Please note the opening hours.	www.flimslaax.com/naturerlebnisse/baumwipfelpfad
50% Vergünstigung @ Nagens Shuttle	50% discount @ Nagens Shuttle	Bitte buche nach Möglichkeit direkt über den Inside Laax Ticketshop. Alternativ kann die Gästekarte auch vor Ort vorgewiesen werden. GA und Halbtax sind nicht gültig.	If possible, please book directly via the Inside Laax ticket shop. Alternatively, the guest card can be presented on site. GA and half tax ticket are not valid.	www.flimslaax.com/transport
Vergünstigte Fahrt @ Alp Mora Shuttle	Discounted ride @ Alp Mora Shuttle	GA und Halbtax sind nicht gültig. Fahrt am Mittwoch und Samstag. Reservation ist obligatorisch: +41 81 920 92 00	GA and half tax fare are not valid. Wednesday and Saturday only. Reservation is mandatory: +41 81 920 92 00	www.flimslaax.com/naturerlebnisse/alp-mora
Vergünstigte Fahrt @ Bargis Shuttle	Discounted ride @ Bargis Shuttle	Bitte buche nach Möglichkeit direkt über den Inside Laax Ticketshop. Alternativ kann die Gästekarte auch vor Ort vorgewiesen werden. GA und Halbtax sind nicht gültig.	If possible, please book directly via the Inside Laax ticket shop. Alternatively, the guest card can be presented on site. GA and half tax ticket are not valid.	www.flimslaax.com/naturerlebnisse/bargis
Kostenlose Fahrt @ Flims Laax Falera Shuttle	free ride @ Flims Laax Falera Shuttle	Bitte beachten Sie, dass die Fahrt mit dem PostAuto (Linie 081) und die Strecke von Fidaz Waldrand bis Bargis nicht in diesem Angebot enthalten sind.	Please be aware that the PostAuto (bus line number 081) and transportation from Fidaz Waldrand to Bargis are not included in this offer.	www.flimslaax.com/transport
50% auf den Fahrpreis @ Rheinschlucht-Bus	50% off the fare @ Rhine valley bus	Reservation sind obligatorisch. Online-Reservation unter www.postauto.ch/90.404 oder telefonisch jeweils eine Std. vor Abfahrt: +41 (0) 79 777 53 77 Das Angebot ist nicht kumulierbar mit einem Halbtax. Täglich vom 26.06.21 - 29.08.21 Wochenendbetrieb vom 4.9.21 - 31.10.21	Reservations are mandatory. Online reservation at www.postauto.ch/90.404 or by phone 1 hour before departure: +41 (0) 79 777 53 77 The offer cannot be combined with a half-fare travelcard. Daily operation from 26th of June until 29th of August 2021. Weekend operation from 4th of September until 31st of October 2021.	www.rheinschlucht.ch/rheinschlucht-bus/
5% Rabatt auf Bergbahntickets @ Bergbahnen	5% discount on mountain tickets @ Bergbahnen	Mit einer gültigen Gästekarte von Flims Laax Falera erhältst du digital im INSIDE LAAX App sowie an den Kassen im Tal 5% Ermässigung (Ausnahme: TopCard, Skipass Surselva, graubündenCARD, Wanderabo, GALAAXY Park und rocksresort Park Tickets).	With a valid Flims Laax Falera guest card you get a 5% reduction in the INSIDE LAAX Shop or at the ticket offices in the valley (exception: TopCard, Surselva ski pass, graubündenCARD, hiking subscription, GALAAXY Park and rocksresort Park Tickets).	www.flims.com
Vergünstigter Eintritt @ Viamala Schlucht	Reduced admission @ Viamala Canyon	33% Rabatt auf die Eintrittspreise für Erwachsene. 25% Rabatt auf die Eintrittspreise für Kinder. Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten.	33% discount on admission prices for adults. 25% discount on admission prices for children. Please note the opening hours.	www.viamala-schlucht.ch
30% Rabatt @ Crestasee	30% discount @ Lake Cresta	Zeige beim Eintritt zum Crestasee deine gültige Gästekarte und profitiere von vergünstigten Eintritten.	Show your valid guest card at the entrance to Lake Crestasee and benefit from discounted individual admission.	www.flimslaax.com/seen-schweiz/crestasee
Kostenloser Eintritt @ Laaxersee	Free entrance @ Lake Laax	Mit einer gültigen Gästekarte ist der Eintritt zum Laaxersee kostenlos. Es muss kein Abo gelöst werden. Wenn Kontrollen am See durchgeführt werden, kann einfach die Gästekarte vorgewiesen werden.	With a valid guest card, the entrance to Lake Laax is free of charge. There is no need to buy a subscription. When controls are carried out at the lake, the guest card can simply be shown.	www.flimslaax.com/seen-schweiz/laaxersee
10% auf deine Fusspflege @ Coop Vitality Apotheke	10% discount on your foot care @ Coop Vitality Apotheke	Die Apotheke ist täglich geöffnet. Montag bis Samstag durchgehend von 8-19 Uhr. Sonntags von 12-18 Uhr. Dieses Angebot steht Ihnen einmal zur Verfügung, wenn Sie Ihre Gästekarte vorweisen und ist nicht übertragbar an weitere Personen.	The pharmacy opens Monday to Saturday from 8am-7pm and on Sundays from 12-6pm. This offer is available only once upon presentation of your guest card and is not transferable to other people.	www.coopvitality.ch
10% auf ganzes Sortiment @ Zoppi Uhren + Bijouterie	10% on whole range @ Zoppi Uhren + Bijouterie	Öffnungszeiten: Montag - Freitag, 8-12 / 14-18.30 Uhr, Samstag 9-12 / 14-16 Uhr oder nach telefonischer Vereinbarung. Kein Rabatt auf Reparaturen und Anfertigungen.	Opening hours: Monday to Friday, 8am-12pm / 2-6.30pm, Saturday 9am-12pm / 2-4pm. Call us and we can arrange a meeting outside the opening hours. No discount on repairs and fabrications.	www.zoppi-flims.ch
5% auf den Limousinenservice @ Taxi Mario	5% off Limousine Service @ Taxi Mario	Nicht kumulierbar mit anderen Angeboten.	Not cumulative with other offers.	www.taximario.ch
Kostenlose Konturenmassage @ Intercoiffeure Gauch	free contours massage @ Intercoiffeure Gauch	Dieses Angebot gilt für Damen und Herren. Sie profitieren davon während einer unserer Dienstleistung gegen Vorweisung der Gästekarte.	This offer is available to men and women and only in combination with one of our services, when you show your guest card.	www.intercoiffeure-gauch.ch
Gratis Haus Aperitif @ Posta veglia	Free house appetizer @ Posta veglia	Dieses Angebot steht Ihnen 1x pro Woche zu, wenn Sie Ihre Gästekarte im voraus präsentieren. Gültig von Dienstag – Sonntag (Montag Ruhetag).	This offer is available 1x per week if you present your guest card in advance. Valid from Tuesday - Sunday (Monday closed).	www.postaveglia.ch
Gratis Kaffee @ Hapimag Resort Flims	free coffee @ Hapimag Resort Flims	Dieses Angebot steht dir einmal pro Woche zur Verfügung. Von Donnerstag bis Sonntag zwischen 16.00-17.30 Uhr. Es gilt nur für Gäste mit personalisierter Gästekarte und ist nicht übertragbar an weitere Personen.	This offer is valid once a week and only from Thursdays to Sundays between 4-5.30pm. Only guests with a personalised and valid guest card are entitled to profit from this offer. It is not transmissible to other people.	https://www.hapimag.com
Gratis Flask Edelstahltrinkflasche @ Meini Sport & Mode	Free Flask Stainless Steel Drinking Bottle @ Meini Sport & Mode	Bergfrühling 2021: Laden im Mai jeweils von DO-SO geöffnet von 9-12 und 14-18 Uhr. Dieses Angebot gilt bei Vorweisung deiner Gästekarte. Wir behalten uns vor weitere Leistungen zu verrechnen. Der Eintritt in den Wellnessbereich gilt nur für Gäste ab 14 Jahren mit personalisierter Gästekarte und ist nicht übertragbar an weitere Personen.	Mountain Spring 2021: Shop open DO-SO 9am-12pm and 2pm-6pm every May. This offer is valid upon presentation of your guest card. We reserve the right to charge for further services. Admission to the wellness area is only valid for guests aged 14 and over with a personalised guest card and is not transferable to other people.	www.meini.ch
20% auf den Wellnessentrtritt inkl. Hallenbad @ Aua Grava wellnessHotel3000	20% discount on the wellness entry fee @ Aua Grava wellnessHotel3000	Dieses Angebot gilt bei Vorweisung deiner Gästekarte. Wir behalten uns vor weitere Leistungen zu verrechnen.	This offer is valid upon presentation of your guest card. We reserve the right to charge for additional services.	www.augrava.ch
20% auf den Hallenbadeintritt @ Aua Grava Wellness Bad Fitness	20% off on the indoor pool entry fee @ Aua Grava Wellness Bad Fitness	Reservation erwünscht: online oder telefonisch. Tragen der Handschuhe ist obligatorisch (Lederhandschuhe). Sie können die Lederhandschuhe selber mitbringen oder bei uns kostenlos ausleihen. Bringen Sie genügend Zeit mit. Dauer ca. 1 Stunde. Es sind keine	Reservation requested: online or by telephone. Wearing of gloves is obligatory (leather gloves). You can bring the leather gloves yourself or borrow them from us free of charge. Bring enough time - duration: approx. 4 hours. No climbing skills are necessary. Check the opening times.	www.sportzentrum-flims.ch
Spezialpreise auf die Hochseilpark-Eintritte @ Sportzentrum Flims	Special prices on the high ropes park entry fees @ Sportzentrum Flims	Beachte die Öffnungszeiten.	Check the opening times.	https://sportzentrum-flims.ch/
Spezialpreis auf den Minigolf-Eintritt @ Sportzentrum Flims	Special prices on the minigolf entry fee @ Sportzentrum Flims	Nicht kumulierbar mit anderen Angeboten.	Not cumulative with other offers.	www.swissriveradventures.ch
10% auf den Vorderrhein Rafting @ Swiss River Adventures	10% on the Vorderrhein Rafting @ Swiss River Adventures	Nicht kumulierbar mit anderen Angeboten.	Not cumulative with other offers.	www.swissriveradventures.ch
10% Rabatt auf Canyoning Viamala & Funyaktouren @ Swiss River Adventures	10% Rabatt auf Canyoning Viamala & Funyaktouren @ Swiss River Adventures	Nicht kumulierbar mit anderen Angeboten.	Not cumulative with other offers.	www.swissriveradventures.ch

20% Rabatt auf Rafting Touren @ Wasserchraft	20% discount on rafting tours @ Wasserchraft	Gültig auf Halbtagesfahrten und Tagesfahrten. Nicht gültig auf das Familienangebot am Dienstag und bereits vergünstigte Tarife. Nur gültig bei telefonischer Reservierung und Reservierung per Email. Minimumalter 10 Jahre, nicht geeignet für Schwangere. Reservierung ist obligatorisch. Bitte rufen Sie jeweils eine Stunde vor Abfahrt folgende Telefonnummer an: +41 (0) 79 777 53 77 Das Angebot ist nicht kumulierbar mit einem Halbtax. Täglich vom 26.06.21 - 29.08.21	Valid on half-day and day trips. Not valid on the family offer on Tuesday and already discounted fares. Only valid for reservations made by phone or email. Minimum age 10 years, not suitable for pregnant women. Reservation is mandatory. Please call the following telephone number 1 hour before departure: +41 (0) 79 777 53 77 The offer cannot be combined with a half-fare travelcard. Daily operation from 26th of June until 29th of August 2021. Not valid together with a half-fare travelcard.	www.wasserchraft.ch
50% auf den Fahrpreis @ Rheinschlucht-Bus	50% off the fare @ Rhine valley bus	Ausgenommen von der Reduktion ist Kunst sowie Bilder und Einrahmungen.	Excluded from the reduction is art, pictures and framings.	www.rheinschlucht.ch www.rheinschlucht.ch/rheinschlucht-bus/
5% auf das ganze Sortiment exkl. Kunst @ Maggi AG	5% on whole range excl. art @ Maggi AG	Dieses Angebot steht Ihnen 1x pro Woche zu, wenn Sie Ihre Gästekarte im Voraus präsentieren. Gültig von Dienstag – Sonntag (Montag Ruhetag).	This offer is available once per week if you present your guest card in advance. Valid from Tuesday - Sunday (Monday closed).	www.maggi-ilanz.ch
Gratis Haus Aperitif @ Posta veglia	Free house appetizer @ Posta veglia	Hochseilpark, Mini-Golf, Tennis und viel mehr. Bitte die Gästekarte an der Rezeption vorweisen. Wir behalten uns vor, weitere Leistungen zu verrechnen.	High rope park, Mini-Golf, Tennis and much more. Please show your guest card at the reception. We reserve the right to charge for additional services.	www.postaveglia.ch
Reduzierte Preise @ Sportzentrum Flims	reduced prices @ sport centre Prau la Selva	10% Ermässigung auf einen Erwachsenen Eintritt in das Festungsmuseum Sperre Trin an einer ordentlichen Besichtigung. Treffpunkt: Parkplatz P6, Werkhof Porclis Trin, der Beschilderung folgen. Die Führung dauert ca. 3 Stunden. Tenue: Gute Schuhe, Jacke oder Pullover.	10% reduction on an adult entry for the fortress museum Sperre Trin including a guided tour. Meeting point: parking lot P6, Werkhof Porclis Trin, follow the signage. The tour lasts for about 3 hours. Recommended clothing: solid footwear, jacket or jumper.	www.sperretrin.ch
Gratis Kletterschuhmiete @ Boulderhalle Quadrel	Free climbing shoe rental @ bouldering hall Quadrel	Dieses Angebot steht dir täglich zu Verfügung, wenn du deine Gästekarte vorweist. Es gilt nur mit personalisierter Gästekarte und ist nicht übertragbar.	This offer is available every day if you show your guest card. It is only valid with a personalised guest card and is not transferable.	www.quadrel.ch
10% auf die hausgemachten Power-Tropfen @medic2go	10% on the homemade Power-Drops @medic2go	Dieses Angebot steht dir täglich zu Verfügung, wenn du deine Gästekarte vorweist. Es gilt nur mit personalisierter Gästekarte und ist nicht übertragbar.	This offer is available every day if you show your guest card. It is only valid with a personalised guest card and is not transferable.	www.medic2go.ch
20% auf den Eintritt @ Museum Laax	20% on the entry fee @ Museum Laax	Öffnungszeiten beachten. Das Angebot gilt beim Vorweisen der persönlichen Gästekarte.	Note the opening hours. The offer is valid upon presentation of the personal guest card.	www.museumlaax.ch
CHF 2 Reduktion auf den Eintritt @ Das Gelbe Haus Flims	CHF 2 discount on the entry fee @ Das Gelbe Haus Flims	Wir haben bis 2.7.2021 jeweils Freitag bis Sonntag offen und ab 3.7.21 bis 24.10.21 jeweils von Dienstag bis Sonntag. Unser Angebot gilt nur für den Ausstellungsbesuch. Die Eintritte für Konzerte und sonstige Veranstaltungen sind davon ausgeschlossen und werden separat verrechnet. Das Angebot gilt nur mit gültiger Gästekarte.	We are open from Friday to Sunday until 2.7.2021 and from 3.7.21 until 24.10.21 from Tuesday to Sunday. Our offer is only valid for visits to the exhibition. Admission to concerts and other events is excluded and will be charged separately. It is only valid with a personalised guest card and is not transferable.	www.dasgelbehaus.ch

Mehr Angebote finden Sie auf der digitalen Gästekarte.